

**NOTICIAS  
VOCACIONALES SAFA  
ENERO 2022**



**SAFA VOCATIONAL  
NEWS  
JANUARY 2022**



**NOUVELLES  
VOCATIONNELLES  
SAFA  
JANVIER 2021**

# BURKINA - BENIN

El 30 de enero, durante la celebración de la fiesta de la vida consagrada en la catedral de Ouagadougou, tuvieron la oportunidad de explicar sobre la vocación a Hermanos de la Sagrada Familia. Participaron en esta actividad siete aspirantes y los Hermanos Romaric BAKY, Armel YAMEOGO y Pascal RAYAISSE. Distribuyeron 275 folletos con información vocacional.



En Benín los Hermanos participaron en las ordenaciones de la diócesis y con todos los consagrados de Tanguetá. Estas reuniones les permitieron establecer contactos con los párrocos y hacer parte de la comisión de vocaciones. También han podido encontrarse con jóvenes para proponerles la vocación a Hermano de la Sagrada Familia y reunir a los que estaban interesados para descubrir la vocación del Hermano Gabriel Taborin.



# INDIA



En el mes de enero, el Hermano Paul ha visitado 10 escuelas en el estado de Karnataka, especialmente en Mysore. Hubo una buena respuesta por parte de los jóvenes católicos: 60 de los 150 estuvieron interesados en saber más sobre nuestra Congregación. Hay muchas personas que en la diócesis de Mysore han llegado a ser sacerdotes o religiosos. Por ejemplo, en Mattalli cada familia tiene un religioso. Gracias a que hace tres años otros Hermanos hicieron promoción vocacional en esta zona ahora hay 6 jóvenes de Karnataka en proceso de formación. Agradecemos a Dios por sus bendiciones y guía.



# TIMOR ORIENTAL



Este año, debido al Covid-19, han tenido que retrasar en encuentro vocacional con los candidatos a al mes de enero. Diecisiete candidatos procedentes de Ermera, Baucau, Aileu y Lopalos vinieron al campamento vocacional. Durante 5 días convivieron con los Hermanos y formandos de la comunidad de Bucolli. Realizaron diferentes actividades: pruebas de escritura y de salud, entrevistas personales, velada artística con dramatizaciones y música. Doce de ellos fueron seleccionados para ingresar en la casa de formación.



# EQUIPO VOCACIÓN SAFA

## CURSO DE ANIMADORES VOCACIONALES SAFA

El sábado 29 de enero comenzó la nueva aventura del curso de animadores vocacionales SaFa. Hasta el momento son 84 los participantes de los diferentes países donde está presente nuestro Instituto: Angola, Argentina, Benin, Brasil, Burkina, Colombia, Ecuador, España, Filipinas, Francia, Ghana, India, Indonesia, Italia, México y Timor Leste. El Equipo Vocación SaFa, los ponentes y los traductores lo han organizado y preparado lo mejor posible de modo que sea una oportunidad para trabajar juntos en la animación vocacional.



10 temas jalonarán el enriquecedor viaje: partiendo de nuestra realidad (Ingredientes de la animación vocacional SaFa), se invita a una aventura (Perfil del Hermano, del

**Laico y del candidato SaFa); después de conocer al mentor (El Hermano Gabriel como animador vocacional), se cruzará el umbral (Orientación bíblica); junto a los compañeros (Motivación teológico-pastoral) se acercarán a la cueva (Contextualización sociológica), para pasar por las pruebas de la Odisea (Elementos psicológicos); tras una transformación enriquecedora (Pedagogía y didáctica vocacional), regresarán renovados (Vocacionando en internet) con el elixir mágico (Trabajo de síntesis/creación).**



**Esperamos que al final del curso los animadores vocacionales hayan profundizado y crecido en la propia vocación; sepan acompañar, animar, motivar y servir mejor a las personas llamadas; aprendido sobre el carisma, la espiritualidad y las vocaciones en la Familia SaFa; se hayan formado con las ideas, las orientaciones y los conocimientos necesarios para realizar la pastoral vocacional con una metodología, unas formas, una procesos y unas estrategias creativas; manejen las herramientas, los recursos, las dinámicas, y las técnicas para la animación vocacional; hayan compartido experiencias, interactuado, cread vínculos y colaborado.**